

Pressemitteilung

Eröffnung der neuen Sparkassengeschäftsstelle "Neue Mitte"

Die Filiale der Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchstadt Herzogenaurach zieht wieder zurück an den früheren Standort

Erlangen, Oktober 2023

Nach umfassenden Renovierungsmaßnahmen des im Eigentum der Sparkasse befindlichen Gebäudes in der Werner-von-Siemens-Straße öffneten sich am 16.10.2023 für die Kund:innen erstmals die Türen der Geschäftsstelle "Neue Mitte".

Neben Büroflächen beheimatete das Gebäude bereits bis 2021 im Erdgeschoss eine Kundenfiliale der Sparkasse. Im Zuge der anstehenden Renovierungs- und Modernisierungsmaßnahmen wurde diese übergangsweise in die Geschäftsstelle am Rathausplatz integriert. So konnten die ursprünglichen Räumlichkeiten während der Baumaßnahmen als Ausweichquartier für interne Abteilungen genutzt werden. Zudem bot sich 2022 dadurch die Möglichkeit, hier kurzfristig eine vorübergehende Anlaufstelle für die ukrainischen Flüchtlinge einzurichten, um ihnen den ersten Zugang zu Bankdienstleistungen zu ermöglichen.

Nach Fertigstellung der Umbaumaßnahmen konnten die Mitarbeiter:innen planmäßig zum Auslauf des Mietverhältnisses die beengten Räumlichkeiten der Geschäftsstelle "Nürnberger Straße" verlassen.

Am 24.10.2023 fand die offizielle Eröffnungsfeier statt. Johannes von Hebel, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, erklärte in seiner Begrüßungsrede: "Unser Flagship-Store Konzept hat sich bereits an anderen Standorten bewährt. Ich freue mich, dass künftig auch hier unsere Kolleginnen und Kollegen sowie Kundinnen und Kunden sich davon selbst überzeugen können."

Ziel ist es, dass sich Kund:innen in der neuen Filiale wohlfühlen werden und die Mitarbeiter:innen ideale Möglichkeiten für Beratung, Austausch und Zusammenarbeit vorfinden. Dies soll unter anderem durch Transparenz und Offenheit gelingen. Denn die komplette Geschäftsstelle ist lichtdurchflutet.

Es ist nach den Geschäftsstellen Paul Carré, Alterlangen und dem Hugenottenplatz die vierte Filiale der Sparkasse, in welcher das Flagship-Store-Konzept umgesetzt wurde. Die neuen Räumlichkeiten bieten 240m² Fläche für Arbeitsplätze und bestehen aus insgesamt neun Beratungszimmern mit Loungecharakter und zeitgemäßen Aufenthaltsbereichen für die Mitarbeiter:innen. Somit werden Innovation und Nachhaltigkeit vereint.

Den Hintergrund für die Namensgebung der Geschäftsstelle "Neue Mitte" erläutert Johannes von Hebel so: "Spätestens, wenn das Nachbargebäude in der Nürnberger Straße sowie der Himbeerpalast nach den Sanierungsmaßnahmen ihre Tore für die Studierenden öffnen, wird hier eine Universitätsachse, eine neue Mitte, entstehen, die vielleicht einmalig in unserem Land ist. Und wir als Sparkasse wollen immer dort sein, wo Menschen wohnen und arbeiten oder eben auch studieren."



v.l.n.r.: Oberbürgermeister Dr. Florian Janik, Geschäftsstellenleiterin Carola Kraus, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Johannes von Hebel, Mitglied des Vorstands Matthias Mickmann, stv. Vorsitzender des Vorstands Walter Paulus-Rohmer.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Benjamin Mair Bereichsleiter Vorstandsstab / Pressesprecher Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchstadt Herzogenaurach Hugenottenplatz 5, 91054 Erlangen Telefon +49 09131 824-1200 benjamin.mair@sparkasse-erlangen.de